

Les pompiers jurassiens se forment en Ajoie, à Porrentruy

Vous les avez peut-être croisés durant cette semaine en ville de Porrentruy. N'ayez crainte, c'est un exercice. Ou plutôt une formation. Les pompiers volontaires du canton participent à une semaine spéciale de formation, durant laquelle ils alternent théorie et mises en situation sur le terrain.

Ce cours cantonal a lieu une fois par année en alternance entre Porrentruy et Delémont. Il a pour but de former les futurs officiers, machinistes, groupes d'échelle, etc. Quarante-sept personnes (dont quatre femmes) prennent part à la formation. Elles sont encadrées par onze membres d'Etat-major.

Une semaine complète

Depuis lundi, les participants sont évalués en permanence par les membres d'Etat-major, lors des cours théoriques et sur le terrain. Le major Daniel La Manna précise: «Il n'y a pas d'examen final, mais nous sommes attentifs tout au long de la semaine.» Durant les cours théoriques, les participants doivent assimiler les modes opératoires en situation. Puis, ils devront appliquer ces principes à des situations



Les pompiers de Porrentruy et Delémont s'exercent aux abords des étangs de l'A16.



Les pompiers lors des cours théoriques.

mises en scène à l'aide de maquettes. Un moyen efficace de faire face aux diverses situations qui demandent une prise de décision rapide: un accident de véhicules impliquant des animaux ou encore une maison en feu avec ses habitants à l'intérieur. En ce qui concerne la pratique, les machinistes et membres du groupe

d'échelle, dont «la formation se fait à 90% sur le terrain» selon le major La Manna, sont formés à l'utilisation et au maniment des engins et véhicules d'intervention comme le motopompe ou la grande échelle. Tout ceci sous la supervision de leurs supérieurs. La formation dure jusqu'à vendredi. (tn)



La grande échelle a été déployée dans le quartier de la zone industrielle. photos tn

La place d'armes de Bure enfile son nouvel uniforme